### 令和4年度 地区別懇談会(10月14日開催)まとめ

★ 今年度の地区別懇談会は、「子どもたちの地域や家庭での過ごし方について」をテーマに保護者の方々に話し合いをしていただきました。懇談会の中で出された意見をまとめていただいておりますので、ご覧ください。

### <柑子袋地区>

- O放課後はゲーム、YouTube などをして過ごす子どもが多い様子でした。 柑子袋地区は登校時間が早い為、時間を決めて早く寝られるようにしている ご家庭も多かったです。
- ○外遊びをもっとして欲しいと思われている家庭も多いのですが、昔と違い遊べる場所での制限があったり、子どもが思いっきり体を動かして遊べる場所が減ってきているのでなかなか難しいと言う話も聞かれました。
- ○今回は学年、分団関係なくランダムで3グループに分けて話し合いを進めて もらいました。普段なかなか話す機会が無い方と話ができてよかった、改め て放課後の過ごし方を聞く機会が無いので聞けて良かった、学童に行ってい る家庭・行っていない家庭での過ごし方の違いを聞けて良かった等の意見を 頂きとてもいい話し合いができました。

# <平松地区>

- ○学校から帰って、遊びに行って帰ってから宿題をするのはしっかりやる事を していたら宿題は後でも良いのかなと話で出ました。
- O遊びに行って時間を守って帰ってきているので問題はないのかなと。

親が言い過ぎるのも良くないので子供達が危ない遊びをしない限り任せても 良いのかなと意見交換しました。

○不審者も増えてきているので 110 番の札があるお家に逃げて、助けてもらうのを子ども達にも場所を把握伝えていきたいと話しました。

私自身も知らなかったので地区別懇談会は良い時間になりました。

#### <中央ルモン地区>

- ○放課後は近所の友達や下級生と一緒に遊んだり宿題をする子が多く、ゲーム 機で遊ぶ子も多くおられました。
- ★問題点、心配事として
  - ①スマホ、ゲーム機、テレビはどのように管理するかという意見が共通の悩 みとして出ていました。

友達との付き合いもある為、完全になくす事が出来ず、約束を守らせ、時間管理して上手に付き合うべきだという意見でまとまりました。

②外遊びは主として森北公園で遊ぶ子が多いが、森北公園は広く防犯カメラ が設置されていない、不審者情報も多く心配な点があります。

外遊びは友達との関わり、体を動かす良さがあるので、不審者や遊び場所 に気をつけるよう声かけしたいとの意見でまとまりました。

# <夏見区>

- 〇学校から帰宅後の子どもの過ごし方について、宿題を終えてから遊ぶ家庭 が多く見られました。
- 〇遊び方について、コロナ後を境に家の中で過ごすことが多くなり、どうしてもゲームやユーチューブを見たり、スマホで友達とラインをしたりする

時間が多くなりました。 ゲームやスマホを子どもに持たせるにあたって、 家庭内でルールを決めるのが望ましいねという意見をいただきました。

### <針地区>

- O習い事では無い日の場合。
  - ・外遊びではおやつを買いに行って公園等近所又は学校で遊んでいる。帰宅時間は夕方の曲を聞いて帰る。
  - ・家ではゲーム、動画等。
  - ・ネット環境は色んな事があるので親が管理してあげないと駄目。色々約束は 必須。
  - ・子ども達は目に見えない場所で遊んでいたり、想像以上の事をしているが、 友達同士の付き合いもあるのでトラブルなく楽しく遊んでいる間は失敗& 経験も必要なので命に関わることでない限りある程度は子ども達に委ねる といいのではないでしょうかと言う意見、内容になりました。

# <吉永地区>

- ○放課後の過ごし方について、低学年のご家庭では、一緒に公園に遊びに行ったり、親同士で連絡の取れるお友達の家で遊んだりしているとのことでした。 高学年のご家庭では、しっかりと留守番ができていたり、子ども同士で約束をして自転車で遊びに行ったりするなどの各家庭でさまざまな過ごし方でした。
- O祖父母の家に帰宅される方や習いごとをされている方も多いようでした。
- 〇最近はゲームや YouTube を観てお家で過ごすことが多いですが、時間については各家庭で「1日30分~1時間」「宿題が終われば自由時間」などル

- ールを決めて取り組んでいる方がほとんどでした。
- ○また、子どもだけで外で遊ばせるのが不安であるご家庭が多いようでした。
  不審者だけでなくヘビやサルの出没時にも、自分の子どもが遭遇した場合に
  110番の家に逃げられるか、対策ができているのか、再確認する必要があると意見がありました。
- ○登下校時に一人で歩いている子も見かけるので、竹藪の道なども気をつけて、 分団でまとまって登下校できるといいとの意見もありました。
- 〇少人数での開催でしたが、心配事を共感でき、参考になる意見を多数聞ける いい機会だったと思います。

ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。